
2.1. Diptongos 

2.1.1. Diptongos ortográficos. A efectos de acentuación gráfica, se consideran 

diptongos las secuencias vocálicas siguientes: 

a) Vocal abierta + vocal cerrada o, en orden inverso, vocal cerrada + vocal abierta, 

siempre que la cerrada no sea tónica: amáis, peine, alcaloide, aplauso, Eugenio, 

estadounidense; suave, huevo, continuo, confiado, viento, canción. 

b) Dos vocales cerradas distintas: huida, ciudad, jesuítico, veintiún, diurno, viudo. 

2.1.2. Acentuación de palabras con diptongo. Las palabras con diptongo se acentúan 

siguiendo las reglas generales de acentuación (→ 1). Así, vio no lleva tilde por ser 

monosílaba; bonsái la lleva por ser aguda terminada en vocal, y huésped, por ser llana 

terminada en consonante distinta de -n o -s; superfluo, cuentan y viernes se escriben 

sin tilde por ser llanas terminadas en vocal, -n y -s, respectivamente; y cuáquero y 

lingüístico se tildan por ser esdrújulas. 

2.1.3. Colocación de la tilde en los diptongos 

a) En los diptongos formados por una vocal abierta tónica y una cerrada átona, o 

viceversa, la tilde se coloca sobre la vocal abierta: adiós, después, marramáu, soñéis, 

inició, náutico, murciélago, Cáucaso. 

b) En los diptongos formados por dos vocales cerradas, la tilde se coloca sobre la 

segunda vocal: acuífero, casuística, demiúrgico, interviú. 


